
前期生徒会役員です 

 

 平成３１年４月２５日（木）、昨日選出された前期生徒会役員が、報告のため校長室を訪れまし

た。認証式が５月になるため、生徒会長がそれぞれ決意を述べ、新体制が事実上スタートしまし

た。謙虚さをもって、全校生徒のため頑張ってほしいと思います。   （校長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【校長挨拶】 

【高校前期生徒会役員】 【中学校前期生徒会役員】 

【高校生徒会会長挨拶】 


